学校経営目標:夢と希望をはぐくむ学校

教育目標: 考える子 思いやりのある子 やりぬく子



本小だより

本宮市立本宮小学校 学校だより第 15 号 令和4年10月21日 校 長 穐山俊之

練習の成果をたすきに込めて・・・第16回もとみや駅伝出場2千一ムが入賞!

10月16日(日)、「第16回もとみや駅伝競走大会」が開催されました。

今年も、本宮小学校からは2チームが参加しました。

両チームとも、沿道の応援を力に変えて、最後まであきらめずに走り抜きました。

結果は次の通り、区間賞が1名、そして、エントリーした両チームが、ともに入賞するという素晴らしい成績を収めることができました! おめでとうございます。



くチーム成績>

- ◆ 本宮小学校A 1時間30分42秒(小学生の部第3位)
- ◆ 本宮小学校B 1時間33分18秒(小学生の部第5位) <区間賞>
- O 第9区 土橋 涼翔 8分45秒 本宮小学校B 本大会への参加に際し、選手保護者の皆様には、お子さんへの励ましや参加のための諸準備、当日の送迎等にご協力をいただきましたこと、この場を借りて、御礼申し上げます。ありがとうございました。

復興もとみや「スマイル・リライト」イルミネーション

令和元年におきた東日本台風からの復興を願う、ライトアップイベント『復興もとみや「スマイル・リライト」イルミネーション』。

このイベントの開会セレモニーが 10月 15日(土)午後4時から、「みずいろ公園 特設ステージ」で開催され、本校の特設合唱部が出演して、校歌や合唱コンクールで歌った「Wish ~夢を信じて~」など、全3曲の合唱を披露しました。

本イベントに参加することは、水害を経験した本宮で生活する子どもたちにとって、大変意義のあることだと考え、参加を決定しました。また、今般のコロナ禍で、発表機会が限定されてきた子どもたちにとって、練習成果を披露する場をいただけたことは、とてもありがたいことでした。

子どもたちは、会場に集まった多くの市民のみなさんに、素敵な歌声を披露し、元気を届けることができました。

なお、子どもたちがメッセージを書いて協力したペットボトルが、「ペットボトルイルミネーション」として、R5年1月まで、みずいろ公園のライトアップを彩っています。是非、ご覧下さい。







学習発表会

プログラムのイラスト決定!

10月11日(火)の昼休み、児童会の代表委員会が開かれ、今年度の学習発表会プログラムで使用されるイラストが決定しました。

選ばれたのは、6年生 青池結愛 さんの作品です。おめでとうございます。

代表委員会では、「スローガンにある

『みんなで』というところが表現されている。」「にぎやかな感じが伝わってくる。」「こちらのほうが、『はばたけ』の感じがする。」「こちらは、色合いが寂しい印象がする。」など、学習発表会のスローガンを意識した話し合いがなされ、最後は、決選投票によって決定しました。

いずれの作品も甲乙付けがたく、選考には大変苦労していました。代表委員の皆さん、おつかれさまでした。

本番の発表に向け、残すところ 1 週間と迫ってきま した。各学年の練習にもさらに熱が入っています!

表彰集会 入賞おめでとうございます。

10月12日(水)の昼の時間、テレビ放送による表彰集会を行いました。表彰内容は以下のとおりです。

☆ 安達地区児童作文コンクール

<読書感想文の部>

特選 2年 根田丈太郎 特選 3年 本多 晴 <作文の部>

特選 2年 佐藤 柚奈 特選 4年 伊東 怜美 ☆ 安達地区小学校理科作品展

特選 1年 齋藤 陸翔 特選 4年 伊東 怜美 金賞 2年 國分 心晴 金賞 3年 本多 晴 金賞 4年 増子 めぐ 金賞 5年 和田 采子

☆ 歯科衛生図画・ポスター・書写・標語コンクール<図画の部> 佳作 1年 猪狩 愛心

まさに、実りの秋。たくさんの子ども達が、これまでの取 組みにより優秀な成績を収め、賞状をいただきました。

表彰されたみなさん、おめでとうございます。

就学時健康診断

10月13日(木)、来年度入学児童の就学時健康診断が行われました。

この日は、63名の子どもたちとその保護者の皆さんが来校しました。

体育館の会場設営は、朝の時間を中心に6年生がはりきって取り組んでくれました。いつもテキパキと手際よく作業をしてくれる6年生です。あっという間に美しく、椅子や机、表示などを設置してくれました。頼もしいなぁ。どうも、ありがとう。





♥心を込めて楽器の洗浄♥

10月6日(木)、今年度の鼓笛隊でトランペットなどの金管楽器を担当した子どもたちが、自分の使用した楽器の洗浄作業に取り組みました。

金管楽器は、手入れ次第で状態は大きく変化してしまう楽器です。

業者の方から、常に吹きやすく、綺麗な状態が保てる洗浄の仕方を教えていただきながら、作業にあたりました。

お世話になった楽器をきれいにして 引き継ごうという気持ちを込めて洗浄 します。日々の手入れ、そして定期的な メンテがよい音を生むのですね。

メジャーリーグで活躍していたイチ

□ー選手は、道具をとて

も大事にすることで知られています。「野球が上手くなるには道具を大事にすることです」と繰り返し語っているのを聞いたことがあります。 道具を大切にできる子の演奏は、間違いなく、素敵な音色です。

